

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ
キラキラ
グングン

東小だより

令和4年
7月7日
No. 7



水泳指導スタート… そして、もうすぐ夏休み 1学期の成長と頑張りの確認を

例年よりもかなり早く梅雨明けし、連日きびしい暑さが続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

さて、東小学校では6月20日から水泳指導が始まりました。本校のプールは昨年の8月に完成したので、この時期に水泳ができるのは2年ぶりということになります。屋根付きのプールなので、雨や直射日光の影響を受けることなく快適なのですが、水の事故はもちろん新型コロナウイルスや熱中症にも気を付けて、授業に臨んでいます。また昨年度から水泳の時は保護者や地域の方々に、ボランティアで児童の見守りや消毒作業などをしていただいております。大変助かっています。おかげで、子ども達は安心して、笑顔で水泳を楽しむことができます。水泳は、いざという時に自分の命を守ることに繋がる大切な学習です。学年に応じた知識や技能を、しっかり身に付けておいてほしいと思っています。

早いものでもうすぐ夏休みになります。残りあとわずかとなった1学期ですが、子ども達は今学期の学習したことについてのまとめに、頑張って取り組んでいます。ご家庭においては、お子さんができるようになったことや分かるようになったことについて、ぜひ話題にしていただき、1学期の成長や頑張りについてしっかり褒めてあげてください。

皆さまには1学期の間も、本校教育に対しまして様々な面でご理解とご協力をいただきました。今後ともどうかよろしく願いいたします。



ちょっと冷たいけど楽しいなあ



【お願い】遅刻・欠席の確実な連絡を

毎朝、各学級において、すべての子どもたちの出席確認を行っていますが、連絡なく「〇〇さんが来ていません」ということになると、学校では担任以外の教員も動員して、電話連絡、学校と自宅を結ぶ通学路の見回りを行うなど、大切なお子様の安否確認は確実にを行うように努めています。子どもたちの周りには、交通事故、不審者・誘拐、熱中症などの急病…多くの危機が潜んでいます。日頃からの確実な連絡によって、万が一の場合でも迅速な対応が可能になります。遅刻・欠席について、確実な連絡にご協力いただきますようお願いいたします。



熱中症に注意！

連日、大変暑い日が続いています。学校では WBGT（熱中症の目安となる指数）を測定しながら、屋外の活動などを制限するなどの対応をしています。また、必要に応じて、水分補給やマスクをはずすことも指導しています。ご家庭でも十分注意して下さい。

小中合同専門委員会(6/6)

日頃は、5年生と6年生が執行部、放送、保健、環境、生活安全、給食、図書の7つの委員会に分かれて、それぞれの活動を行っています。今回は初めて小学校と中学校が合同で、目的を共有して一緒にできることについて話しました。委員会によっては、すでに一緒に活動を開始している委員会もあるようで、今後の取組が楽しみです。



小学生と中学生と一緒に話し合い

6年租税教室を開催(6/10)



市内の企業から2人の講師をお迎えして、租税教室を行いました。税金に関する説明を受けたり、もしも税金がなかったら私たちの生活がどのようになってしまうかというVTRを見たりして、税金の仕組みや意義について学習しました。税金の金額に関連して、租税教室では恒例の紙幣1億円のレプリカを持つ体験を行いました。その重さを体感すると共に、税金を納めることの意義や重要性をしっかりと学んでくれたことと思います。



一億円を持ってみました

小中合同授業研修会(6/20)



本校の教員が、小中9年間のつながりを意識しつつ、キャリア教育で育みたい資質・能力に着目した授業づくりについて研修しました。小学校岡本教諭の学級活動と中学校山下教諭の音楽科の授業を参観したのちに、小中の教員が一緒にグループになり、それぞれの授業について良かった点、課題、今後の改善策について話し合い、協議の後には各グループが協議した内容を発表しました。小中一貫校として、授業改善への取組も小中の教員共同で継続的に実施しています。



協議した内容を発表し合う様子

土曜夜市の話合い(6/24)



6年生と人絹町商工連盟の方々が、7月に開催予定の土曜夜市についての話し合いをしました。スライドを使って、これまでの土曜夜市の変遷などについて説明を受けた後、今回6年生はポスターや値札づくりなどで、参加・協力することを決めました。



夜市についての説明を受けています

4年生社会見学(6/28)

4年生がリサイクルプラザ、サンライズクリンセンター、防災学習館、ふくろう公園を見学しました。見学を通して、社会科や総合的な学習に関わる多くの情報を得ると共に、公共の場におけるマナーについても学びました。



ごみクレーンを見学

消火器での消火を体験

